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令和６年度 第３回 公共調達監視委員会議事録 

 

日  時 令和７年２月１８日（火） １４：００～１５：００       

会  場 山下庁舎３階 第２会議室 

出席委員（敬称略） 

  畑井 清隆（大学教授） 

  大脇 通孝（弁護士） 

  森 征一郎（税理士） 

   

１ 開会 

 

２ 総務課長あいさつ 

 

３ 委員長選出 

畑井委員を委員長に選出 

   

４ 審査等 

審査案件について、事務局の会計第一係長及び第二係長が公共調達監視委員会

審査調書等により説明を行った。 

   説明終了後に委員からなされた質問、意見及びこれらに対する事務局の回答は

以下のとおりである。 

    

以下、質疑応答 

 

＜物品・役務等＞ 

【競争入札：整理番号 1】 

令和６年度一般定期健康診断及び情報機器作業従事職員特殊健康診断業務委託（単

価契約） 

 

（委員）特殊な契約であるから１者応札であったのか。 

（担当）500 名以上の受診者の予約枠を確保できるのが落札者のみであったため、

１者であったものと思料する。 

 

【競争入札：整理番号 2】 

鹿児島労働局における非常用備品（保存水）の購入一式 

●委員からの質問・意見等なし 

（委員）購入する保存水はどこに保管しておくのか。 

（担当）非常用のため、各官署に納品し各官署で保管している。 

 

【競争入札：整理番号 3】 

令和６～10年度 鹿児島労働局の業務用自動車賃貸借業務 一式 

 

（委員）賃貸借する車両台数は、対象となる５官署について１官署に１台か。 
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（担当）１官署に１台ずつである。 

 

【競争入札：整理番号 4】 

年度後半における集中的な就職面接会事業委託 

 ●委員からの質問・意見等なし 

 

【競争入札：整理番号 5】 

「マザーズハローワークかごしま」に係る周知広報啓発用のラッピング電車広告製

作等業務 

●委員からの質問・意見等なし 

 

【競争入札：整理番号 6】 

第 2回 令和 6～10 年度 鹿児島労働局の業務用自動車賃貸借業務一式 

 

（委員）無効となった応札者について、その理由は何か。 

（担当）入札積算内訳書について、リース月数に誤りがあったものである。 

 

（委員）誤りがあったのは開札前に判明したのか。 

（担当）開札時に入札書を開封し、同封されている積算内訳書を確認したところ、

誤りが発覚したものである。 

 

（委員）整理番号３の案件と２回に分かれているのはなぜか。 

（担当）本件は既存の官用車と入れ替える形で新規のリース車を導入するものであ

るが、入れ替え対象となる官用車は当初予算がつかなかったが、整理番号３

の入札実施後、追加で予算が配賦されたため、２回目を実施したものである。 

 

（委員）整理番号３と同様の契約となるのか。 

（担当）契約としては別物となる。 

 

（委員）５年間のリース契約でリース月数に誤りがあるというのはどういうことか。 

（担当）リース月数が本来 50か月となるところ、無効となった業者は 49ヶ月で積

算したものである。なお、月額でのリース単価を比較しても、落札者の方が

安価であった。 

 

【競争入札：整理番号 7】 

ハローワークの業務のオンライン化に伴う環境の整備に係る機器の賃貸借業務 

一式 

 

（委員）落札者と落札者に次いで２位であった応札者との応札金額の差が僅差であ

り、適切に競争が行われているものと考えられる。 

 

【競争入札：整理番号 8】 

自動体外式除細動器（ＡＥＤ）一式の購入 

●委員からの質問・意見等なし 
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【競争入札：整理番号 9】 

レジデンス・イン・やくし 受水槽更新作業 

●委員からの質問・意見等なし 

 

【競争入札：整理番号 10】 

川内公共職業安定所 窓口受付装置更新 

●委員からの質問・意見等なし 

 

【競争入札：整理番号 11】 

大隅公共職業安定所 空調設備部品交換・修繕作業 

●委員からの質問・意見等なし 

 

【競争入札：整理番号 12】 

鹿児島労働基準監督署自動火災報知設備受信機及び鹿児島公共職業安定所自動火

災報知設備煙感知器更新作業 

●委員からの質問・意見等なし 

 

【競争入札：整理番号 13】 

鹿児島障害者職業能力開発校 食器洗浄機等物品購入 

●委員からの質問・意見等なし 

 

【競争入札：整理番号 14】 

鹿屋及び出水公共職業安定所 窓口受付装置更新 

 

（委員）申込をしているのに入札が不参となっている業者がある。どの段階で応札で

きなくなったのか。 

（担当）当該業者が電子入札であり、入札書提出時に入札締切時間の５分程前に、提

出ができないとの連絡があった。何度か対応をしてみたが、相手方のインタ

ーネット環境が悪く、結果として締め切り時間に間に合わなかったものであ

る。 

 

（委員）整理番号 1～14の全体的に２者、１者の応札で応札者が少ない。物品販売な

どは７～８者入ってくるので、業者へ入札公告する努力が必要と考える。 

（担当）今後、入札公告の周知を図りたい。 

（委員）整理番号 9～14の全体的な話として、予定価格の 60～80％の落札率で、各社

の入札金額の差も少ないため競争しているように思う。 

 

【随意契約：整理番号 1】 

地域雇用活性化推進事業 （令和 6年度・7年度・8年度） 

（委員）委託事業については規定が定められているということなので、受託者の選定

が適正か否かについては触れないが、気になることは、委託事業が適正に実

施されているかということである。 
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（担当）委託事業が適正に実施されているか定期的に監査を行っており、委託費につ

いては毎年精算を行い、余剰額が発生した場合は返還してもらっている。 

 

５ 案件の承認 

  全案件について、委員からの異議はなく、すべて承認された。 

 

６ 閉会 

 


